

## DIE GUTE NACHRICHT

### Hilfe für das Kinderhospiz

**Schnepfenthal.** Die Fünftklässler der Salzmannschule Schnepfenthal beschäftigten sich im Englischunterricht mit dem Thema „Jumble Sales“ und „Oxfam Shops“. Natürlich wollten auch sie helfen und organisierten eine Wohltätigkeitsbasar. Die Aktion wurde ein großer Erfolg.

500 Euro kamen dabei für das Kinderhospiz in Tambach-Dietharz zusammen. Kürzlich konnten die Schüler den Erlös überreichen und machten sich vor Ort ein Bild von der Einrichtung. Die Tradition des „Jumble Sales“ wollen sie auch in Zukunft beibehalten.



Schüler der Klassenstufe 5 der Salzmannschule Schnepfenthal sammelten für das Kinderhospiz in Tambach-Dietharz.

## UNTERM STRICH

### „Die Anbieter waren übersichtlich.“

Das sagt Waltershausen Bürgermeister Michael Brychcy (CDU) über die Ausschreibung zum Bau eines Abenteuerspielplatzes am Striemelsberg. Es beteiligten sich daran nur zwei Unternehmen. Die Preise waren nahezu gleich.

273.14